
Conseil d’École de l’école La Mission 

Procès-verbal du 5 octobre 2023 
 
Présences : Rihab, Chris, Faustin, Nancy, Audrey, Dominique, Ginette, Josee 

 

Adoption de l’ordre du jour 

- Propose Josée, appuyé Ginette 
 

 
Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre (13 juin 2023) 

- remis à la prochaine rencontre ainsi que le procès-verbal du 9 mai 
 

 
Messages de la présidente: 

- Introduction des members du comité 
 

 
Présentation et élection des postes au sein du Conseil d'école pour 2023-2024 

- Rihab démissionne comme présidente, Josée prend la relève. Merci Josée! 

o Rihab propose, Dominique seconde 

- Josée propose Ginette comme Vice présidente, Rihab appui 

- Poste de secretaire reste vacant – Dominique accept de prendre les notes pour la réunion du 

5 octobre 

 

 
Festival du livre 

- Jumelé avec les rencontres avec les parents – 23 novembre en soirée de 16h à 20h et le 24 

novembre le matin 9h à 12h 

- Propose de le faire en hybride 

- Bénévoles pour monter le 21 novembre en journee, faire les ventes a 12h20 a 13h20 le 23 et 

en soiree et le matin du 24. 

- Rihab se porte bénévole pour organizer le festival avec scholastic. 

- Le site web sera ouvert pendant 2 semaines 

Besoin de bénévoles 

 
 

21 novembre – en journee Faire le montage du festival Josée, Michelle 

23 novembre – 12h20 à 13h20 Ventes/visites des élèves  

23 novembre – en soirée ventes Dominique, Chris, Melanie 

24 novembre – 9h à 12h ventes Ginette, Dominique, Faustin 
   



Prix Manon-Bouthillier (récompense d'un parent bénévole) 

- Paula Asencio proposé par Rihab et appuyé par Dominique 
 

 
Besoins de l’école 

$20 par élève pour les sorties scolaires x 186 élèves 
 

 
$16,000 pour l’achat de meubles pour la bibliotèque 

 

 
5. Message de la directrice 

5.1 Inscriptions LM 
● 186 élèves (18 élèves de plus que l’an dernier) 
● 41 élèves maternelle 
● 25 élèves 1re année 
● 43 élèves 2e année 
● 40 élèves 3e année 
● 37 élèves 4e année 
● 139 familles 

 
5.2 Personnel de l’école 

● 10 enseignants 
● 5 aides-élèves 
● Un concierge en chef et un concierge du soir 
● 1 ISC 
● Une intervenante du projet ESPOIR : Marion 
● TEE : Patrick 
● 1 chef de file, francisation et ALS 

 
5.3 Évaluations diagnostiques/PAC 

● Depuis la rentrée scolaire, les enseignants ont administré plusieurs 
évaluations diagnostiques en littératie et en numératie. Les évaluations 
diagnostiques sont administrées avant les apprentissages pour nous 
permettre de repérer et d’identifier les forces et les défis de chaque élève. 
Le CSCN a harmonisé la pratique des évaluations diagnostiques à travers 
toutes les écoles du conseil cette année. 

● Des évaluations diagnostiques du ministère en littératie et en numératie 
pour les 2e à 4e année ont été administrées par une équipe des SAÉ 
(Services d’appuis aux écoles). L’analyse des résultats est faite par les 
SAÉ et sera communiquée au ministère de l’Éducation. 

● Orientation générale 

https://docs.google.com/document/d/1lzteOI3VgvdobuM9aXewWy1OebatlvMe-MGipGIujGs/edit


5.4 Sport-études 
● Le programme a débuté le 3 ocotbre. 
● Les élèves qui suivent le programme régulier sont divisés en deux 

groupes. 

 
 

5.5 Plan de communication 
● 6 ocotbre : Profil de l'apprenant 
● 23 et 24 novembre : rencontre avec l’enseignant 
● 26 janvier : bulletin 
● 11 et 12 avril : rencontre avec l'enseignant 
● 26 juin : bulletin 

 
5.6 Programme de nutrition/lait/Lunch Lady 

 
5.7 Date pour recevoir les conseillers scolaires 

 
5.8 Atelier de Marius pour l’octroi de cette année : voici ce qu'il propose. 

https://escouadeedu.ca/parents/ 
 

5.9 FPFA : Depuis trente-six ans, la FPFA tient un colloque chaque année à la fin 
novembre qui s’adresse à tous les parents francophones, de la petite enfance au 
postsecondaire. De nombreux ateliers sont offerts en plus d’une conférence. C’est 
également l’occasion pour ces parents de réseauter entre eux et de découvrir la réalité 
vécues par d'autres parents dans les autres communautés de l'Alberta. 

 
Cette année, c’est sur le thème « Parents francophones : ambassadeurs de la diversité 
» que se déroulera cet événement, le samedi 25 novembre 2023 à Edmonton (École 
Joseph-Moreau). 
Il y aura des ateliers qui devraient intéresser la plupart de vos parents. Cliquez ici pour 
voir la programmation complète d’Edmonton. (atelier sur les bourses pour le 
postsecondaire, panel sur le sport de haut niveau et les études, être parent et 
immigrant, etc.) 

 
Nous souhaitons vivement que les parents de votre école participent à notre 
événement. Vous allez recevoir une lettre très prochainement afin de vous expliquer 
comment nous pouvons faire cela avec le conseil d’école (indice : l’octroi 
gouvernementale de 500 $) 
https://fpfa.ab.ca/colloque/colloque-2023/ 

 
Octroi gouvernemental de 500 $ pour les conseils d’école 
Il nous a été demandé si cet octroi avait été reconduit pour l’année 2023/24. Je 
confirme que cela est bien le cas, et nous avons créé une page Internet qui regroupe 
des idées sur la façon dont les conseils d’école peuvent utiliser ces fonds. 
C’est un sujet qui sera abordé lors de notre première réunion du RCÉFA. 
https://fpfa.ab.ca/ecole/conseils-ecole/asce-alberta-school-council-engagement/ 

https://docs.google.com/document/d/1TwC2C4qmzEJXeDTkkIT5Vi9vt7QKEIoWDZw-Ye8HwoA/edit
https://escouadeedu.ca/parents/
https://fpfa-ab-dot-yamm-track.appspot.com/2FAIN0BFPWew1GBmh-kC1srEDK-mmFlx07y16S-IexRF5bMX7igFVfhSThM89iVFQ-GsIS9gQF7DpY8TeV2ShA7S6KfBN3fSNLVAxkEs_iKXHkLAP1C2z871415TrzCW-5161nV9RAvhmKU-tRObYiYLPsUKJ_7k0svatBJfKpOl9gi0azah1Ax9f4b7xEytvk_RYAw0WQXfxTQxy3EUcpep69HvLiZxDGdqoogY
https://fpfa-ab-dot-yamm-track.appspot.com/2FAIN0BFPWew1GBmh-kC1srEDK-mmFlx07y16S-IexRF5bMX7igFVfhSThM89iVFQ-GsIS9gQF7DpY8TeV2ShA7S6KfBN3fSNLVAxkEs_iKXHkLAP1C2z871415TrzCW-5161nV9RAvhmKU-tRObYiYLPsUKJ_7k0svatBJfKpOl9gi0azah1Ax9f4b7xEytvk_RYAw0WQXfxTQxy3EUcpep69HvLiZxDGdqoogY
https://fpfa-ab-dot-yamm-track.appspot.com/2E5fEkt9gdsRxfvMqgohAuVfpg61AkADrTcojeCmz8Lp-bMX7igE1gRZ938X6vJky8xT2Huj2VfZkvp_cp22_R_np-KIY5lwMIKIHiNr0MXYwMbGbyRdhVKbaO2Rcru9G7GjsbJy4sT8xHtNV7_mijPXVcjPnGvHjLz6-c-qnl4aN7V-qC3f6ko3ot6Jj4vkFsd3cTf6khve2WfcR1jS1g2U
https://fpfa-ab-dot-yamm-track.appspot.com/2MUmEjS95FblgELGlbxwyllKLauM5MhIv9GUbT8raT4mTbMX7igGmi5PLq4ZMv0nam1FCtIuJ2woKu9YeftkBHQUNqxYYSFoopoZUeKIjTpe6LEaVlqkYvLSxpMaBsW-4xN7GPLToy6p6rZCTwWd6MmWKup9FWNOlgHszX6TUdZ1s-lI2yuIE7AVZfg2ECR96i5yo9AanaE5-PJC0n79Gf1g_kkazhVlN_qwh_-lWD8BDEyZmS5hlltY


 

5.9 : Demande de 20 $ ou plus par élèves pour les frais de sortie. J’alloue 20 $ par 
élève avec le budget de l’école, mais pour essayer de demander le moins possible 
d’argent aux parents 30$ par élèvpermettraient d’offrir 2 excursions gratuites. ( Autobus 
190 $) 

 

6. Rapport de l’enseignante : 
 

6.1 : Rentrée s’est bien déroulée 
6.2 : Nouveau curriculum: Français et sciences mat à 3e année, Mathématiques 4e 

année 
6.3 : BBQ de la rentrée: Bien apprécié des familles et des ensignants 
6.4 : Portes ouvertes virtuelles: Bon taux de participation prés de 88% 
6.5 : Terry Fox : Nous avons ramassé 880 $ 
6.6 : Semaine de la réconciliation et vérité: Banc orange, partage de la culture 

autochtone au cours de la semaine. 
6.7 : Activité de la semaine de la lecture 
6.8 : Classe plein air en maternelle 
6.9 : Fête de l’Halloween : Centre avec des groupes multi niveau en PM. Les élèves 

peuvent se déguiser pour venir à l’école le matin. Les attentes seront 
dans l’info-semaine. 

 

7. Varia 
 

 
8. Date des prochaines rencontres 

16 nov a 18h45 

12 dec 

11 jan 

15 fev 

14 mars 

18 avril 

9 mai 

13 juin 

9. Clôture de la rencontre 

20h10 

Josée propose, Ginette seconde 


